



Bericht und Beschlussempfehlung

des Umwelt- und Agrarausschusses

Erste Erfahrungen in Schleswig-Holstein mit dem Emissionshandel (CO₂-Zertifikate)

Antrag der Fraktionen von CDU und SPD
Drucksache 16/116

Bericht der Landesregierung
Drucksache 16/257

Der Bericht der Landesregierung über erste Erfahrungen in Schleswig-Holstein mit dem Emissionshandel ist durch Plenarbeschluss vom 29. September 2005 federführend dem Umwelt- und Agrarausschuss sowie zur Mitberatung dem Wirtschaftsausschuss überwiesen worden. Der federführende Ausschuss hat den Bericht in seiner Sitzung am 23. November 2005 beraten.

Im Einvernehmen mit dem beteiligten Wirtschaftsausschuss empfiehlt der Umwelt- und Agrarausschuss dem Landtag einstimmig, den Bericht zur Kenntnis zu nehmen.

Klaus Klinckhamer
Vorsitzender